



Área de Turismo

## EL EXPOSITOR DE MÁLAGA EN FITUR BATE RECORD CON LA ATENCIÓN A 6.600 PERSONAS

El Área de Turismo y Málaga Convention Bureau mantienen cerca de un centenar de citas profesionales

24/01/2023.- El expositor de la ciudad de Málaga en Fitur, la Feria Internacional de Turismo de Madrid, ha atendido a más de 6.600 personas de forma individualizada en esta edición de 2023, que se ha celebrado del 18 al 22 de enero. De este total, 1.800 corresponden al perfil profesional (de miércoles a viernes) y las 4.800 personas restantes han sido público final, que ha acudido durante el fin de semana.

Además, cabe destacar que más de 53.000 personas han pasado por el expositor de la ciudad de Málaga. De nuevo, la situación estratégica de la ciudad en el pabellón 7, en el pasillo de acceso al pabellón 5, ha otorgado a Málaga un protagonismo visual notable.

Así, y según se desprende de la contabilización tecnológica llevada a cabo por el Área de Turismo, un total de 53.843 personas han pasado por el expositor de Málaga, decorado de forma personalizada por el artista urbano Doger, con alusiones a los rincones de Málaga y a su alma picassiana, en el año del cincuentenario de la muerte de Picasso. A través de la tecnología de conteo y gracias a la inteligencia artificial, se han podido conocer las emociones del público que se ha detenido en el espacio de la ciudad ya sea ante el mostrador de información, en las distintas presentaciones o la propia decoración, que ha incluido la Copa Davis. Las emociones más repetidas durante Fitur por parte de los visitantes al ámbito expositivo de Málaga han sido 'admiración', 'sorpresa' y 'alegría'. En cuanto a las presentaciones, se han detectado expresiones de 'interés' ante la información que se emitía en esos actos.

Fitur ha finalizado, en lo puramente profesional, con cerca de un centenar de citas, entre las establecidas por el Área de Turismo y por Málaga Convention Bureau; y un total de 248 reuniones, las realizadas por las empresas co-expositoras. En definitiva, en torno a 350 reuniones se han llevado a cabo en el espacio de Málaga.

### TRES JORNADAS DE AGENDA INSTITUCIONAL

El expositor de Málaga ha acogido hasta treinta presentaciones institucionales. Desde la inauguración del mismo, actividades y acciones del Área de Turismo y firmas de protocolos de colaboración con empresas e instituciones, así como citas relacionadas con el Área de Deporte y el Área de Fiestas pasaron por el espacio de presentaciones. Otras iniciativas fueron la presentación del



International Kite Fest Málaga 2023, con el distrito Málaga Este, y la difusión del Plan de Turismo Accesible con el Área de Derechos Sociales y Accesibilidad junto a la agrupación de desarrollo Málaga Accesible.

Dentro de la agenda institucional destacó el encuentro de trabajo con la dirección general de Turespaña y los 33 consejeros de las OETs de todo el mundo, en la mañana del jueves, en una reunión sin precedentes en Fitur, en donde se afianzaron las relaciones establecidas con ocasión de la Celebración Picasso (1973-2023).

Los acuerdos con patrocinadores y las actividades a celebrar en Málaga con motivo de la Celebración Picasso (1973-2023), así como la candidatura de la Expo 2027 Málaga también contaron con protagonismo propio en la agenda de presentaciones institucionales.